

# Goblog

## Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Acara Puncak Hari Jadi Kab.Barito Kuala Ke-63 Tahun 2023

Maskuri - [KALSEL.GOBLOG.CO.ID](http://KALSEL.GOBLOG.CO.ID)

Jan 5, 2023 - 15:13



*Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Acara Puncak Hari Jadi Kab.Barito Kuala Ke-63 Tahun 2023*

BARITO KUALA - Acara Puncak Hari Jadi Kab.Barito Kuala Ke-63 Tahun 2023 bertempat di Halaman Kantor Bupati Barito Kuala Jl.Pangeran Antasari No.01 Kel.Marabahan Kota Kec.Marabahan Kab.Batola Prov.Kalsel.Kamis(05/01/2023)



Sambutan Pj. Bupati Barito Kuala, Mujiyat, S.Sn., M.Pd. Pada tahun ini Hari Jadi Kabupaten Barito Kuala Ke 63 Tahun mengambil tema Barito Bisa, bisa merupakan akronim dari berdaya saing, inspiratif, sportif dan amanah. dengan tema ini juga diharapkan pemerintah daerah sebagai kebanggaan seluruh masyarakatnya dengan bergandengan tangan terus membangun sinergi dalam harmoni yang berirama dan saling menguatkan satu sama lainnya. Sehingga diharapkan akan mampu menyelesaikan berbagai hambatan tantangan dan persoalan dalam berbagai sektor pembangunan.

Sampai dengan usianya saat ini, Pemerintah kabupaten Barito Kuala tetap dapat menunjukkan jati dirinya, mampu mempertahankan keberadaannya untuk senantiasa memberikan pelayanan kepada masyarakat melalui fasilitas penyelenggaraan pemerintahan dan pembangunannya, Insyaallah ke depan seiring dengan bertambahnya usia kabupaten Barito Kuala penyelenggaraan pemerintah dapat menghantarkan kehidupan masyarakat kita menjadi lebih maju dan lebih sejahtera.

Peringatan Hari Jadi ini dilaksanakan semata-mata sebagai ungkapan rasa syukur pemerintah dan masyarakat atas karunia Allah Subhanahu Wa Ta'ala yang telah diberikan kepada kita semua karena sampai dengan hari ini pemerintah dan masyarakat kabupaten Barito Kuala semakin merasakan nikmatnya hasil-hasil pembangunan yang merupakan buah dari kerja keras masyarakat bersama pemerintah. Hal ini membuktikan bahwa harmonisasi hubungan baik pemerintah dan masyarakat dalam penyelenggaraan pemerintah dan pembangunan telah memberikan manfaat bagi masyarakat.

Sambutan Gubernur Kalimantan Selatan H. Sahbirin Noor, S.Sos. Pada kesempatan yang hikmat ini saya mengucapkan selamat memperingati hari jadi Kabupaten Barito Kuala yang ke-63, kepada jajaran pemerintahan daerah dan

seluruh lapisan masyarakat. Semoga dengan momentum peringatan ini seluruh elemen pemerintahan dan komponen masyarakat semakin Kompak semakin bersatu dan memantapkan kebersamaan dalam membangun kabupaten Barito Kuala yang lebih maju dan rakyatnya yang lebih sejahtera.

Kabupaten Barito Kuala berusia 63 tahun, waktu perjalanan yang panjang bagi suatu daerah dalam menyelenggarakan pemerintahan dan dalam lintasan waktu lebih dari 6 dekade tentu saja banyak dinamika yang mengiringi perjalanan kabupaten Barito Kuala, suka duka, pahit dan manis, peluang dan tantangan tentu saja telah mewarnai penyelenggaraan pemerintahan dan pembangunan di kabupaten Barito Kuala. Dinamika Apapun yang terjadi saya berharap agar jajaran pemerintahan dan seluruh komponen masyarakat di kabupaten Barito Kuala selalu bergandengan tangan untuk menghadapinya.

Saat ini kita sedang dihadapkan dengan dinamika ancaman resesi ekonomi, gejala-gejalanya sudah mulai kita rasakan seperti kenaikan beberapa komoditas produk pangan, oleh karena itu saya tekankan kepada kabupaten Barito Kuala dan semua daerah di Kalimantan Selatan kiranya selalu siap mengatasi persoalan ekonomi dan krisis pangan. Sekarang kita harus mengoptimalkan segala potensi di daerah kita untuk menggerakkan perekonomian dan memelihara kecukupan pangan kabupaten Barito Kuala sebagai daerah lumbung pangan Kalimantan Selatan.

Adapun yang hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Gubernur Kalimantan Selatan Bpk. Dr.(HC). H. Sahbirin Noor, S.Sos., M.H. beserta Istri, Danrem 101/Antasari Brigjen TNI Rudi Puruwito, Pj. Bupati Kab. Barito Kuala Bpk. Mujiyat, S.Sn., M.Pd, Anggota Komisi V DPR RI Bpk. Syaifullah Tamliha. Anggota DPR RI Bpk. Difriadi Darjat. Ketua DPRD Kab. Barito Kuala Bpk. Saleh, Danlanud Sjamsudin Noor Kolonel Pnb Vincentius Endy H.P., M.Han., Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P. Kapolres Barito Kuala AKBP Diaz Sasongko, S.I.K., M.H, Sekda Kab. Barito Kuala Bpk. Ir. H. Zulkipli Yadi Noor, M.Sc. Kajari Kab. Barito Kuala Bpk. Eben Nesor Silalahi, SH., MH. Ketua Pengadilan Negeri Marabahan Ibu Yeni Eko Purwaningsih, S.H., M.Hum. Ketua Pengadilan Agama Marabahan Bpk. H. Dede Andi, S.H.I., M.H KKM Kalkumay Lettu Laut Pelaut Teknik Nayohan, Seluruh pimpinan SKPD Kab. Barito Kuala, Seluruh Pejabat Eselon I dan II Pemda Kab. Barito Kuala, Seluruh Danramil Jajaran Kodim 1005/Batola dan Kapolsek Jajaran Polres Batola, Tokoh Masyarakat dan Tokoh Agama serta tokoh adat.(PENDIM 1005)